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区運営委員会編集・平成 19年 10月 1日 発行

台風 4号の爪あと  土砂崩れに飲み込まれた物置 (7月 15日 3(用 街区IIて |

企業や集団の中間管理者の教育訓練で使われる教材

に、『月で遭難した時どうするか』というのがある。これ

は月面に居る母船の所へ向った 6人の宇宙飛行士が、

それより遥かに遠い所へ不時着してしまい、宇宙食や水、

酸素ボンベ、星座図など15品目の物品を持って全員無

事に母船までたどり着かなければならない、という設定

である。そこで、その 15品 目を重要度の高い順に 1番

から15番まで番号を付けなさいというのが課題である。

教育訓練の場では先ず、個人個人で番号を付けさせる。

そのあと6人を1グループにしてグループとしての番号

を決めさせる。誰も行った事の無い月面の状況を想像し

たり、いくらか知識を持っている者からの情報を頼りに、

6人が知恵を搾って番号を付けていく。「宇宙食が 1番

だ」、いや「酸素が 1番だ」と、一向にまとまらない。中

には頑固なのがいて絶対に「水が 1番だ」と言って譲ら

ない。時には喧嘩も始まる。自分の意見が通らないとふ

てくされてあと喋らなくなる者も出てくる。

いよいよグループで合意 した番 号を発表 してもらう。

この教材 はアメリカの NASAで 開発 された もので、

NASAの宇宙飛行士の出した答えを正解としている。

そ こで不思議なのは、個 人でつけた番号とグループ

で最終合意した番号とでは大きく違うと共に、グループ

でつけた番号の方が正解に近いのである。また、6人全

員が真剣に話 し合ったグループほど正解に近いという

結果が出る。この訓練はどんなグループにやってもらっ

ても同じで、良い話し合いを行ったグループほど正解に

近いのである。

運営委 員会には、解決 しなければならない問題、課

題が提示され、少 しでも住民の安全と快適な暮 らしを

維持しようと取 り組んでいるが、時間の許す限り議論し、

1協 議を重ねて安易に結論を急 く
゛
事の無いよう心掛ける

ようにしている。  運営委員会総務担当 倉片 好武
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も光ファイノ

～年明けよリサービス提供開始～

NT丁東日本からの発表によれば、来年 1月 9日 より

御宿台地区において、光ファイバーを利用したイン

ターネット接続サービス「Bフ レッツ」と、IP電話サー

ビス「ひかり電話」が提供されることになりました。

ADSLの速度に不満を感じていたり、距離の関係で

ADSLの導入を諦めた方にとっては朗報ではないで

しょうか。また、今回のサービスは、町内の他地区に

先駆けて御宿台のみに提供されるもので、住民の利便

性や資産価値の向上に寄与するものと期待されます。

去る8月 18日 (土 )、 集会所を利用 している22の

サークルの代表者の方々にお集まり頂き、会議室の利

用その他についてご協議いただき、つぎの事が合意さ

れました。

1.会議室の利用はお互い譲合い、既得権を主張す

る事無く、公平に使えるようにしよう。

2.サ ークル活動以外の目的に使う事はしない。

3.こ みの処理はこみを出したサークルがきちんと

行うべきで、極めて大切な事である。

4.使 用後はエアコン、換気扇、ポット等の消し忘

れに気をつけよう。その為にチェック表の見直

し、或いはブレーカーの設置をお願いしたい。

5.ラ ビ ドールとの交流については、サークル名を

お知らせしておき、入会希望者の方は管理事務

所へ問い合わせ願うこととする。

6.運 営委員会で集会所の常時オープン化が検討さ

れているようだが、協力についてはもう少し具

体化してから検討したい。

その他、 トイレの悪臭について西武にお願いして善

処して欲しい。等々の意見が出され、これからも必要に

応じてこの会議を続けて欲しい、との声がありました。

・6月  2日

・6月  5日

・6月 6日

・6月 18日

・6月 22日

・6月 29日

・7月 4日

。7月 7日

・7月 9日

・7月 10日

。7月 11日

・7月 15日

・7月 18日

・7月 21日

・7月 21日

・7月 28日

・8月 1日

。8月 4日

・8月 10日

第7回利用管理分科会

区長会

第4回運営委員会

西武との協議会、掲示板利用規定について。

粗大こみ収集

17件 5 0 0kgの 粗大ごみを収集。

西武との協議会

広報誌29号発送作業

第5回運営委員会

民生委員選出、特別管理預託金の問題点

を検討。

海開き式典

NT丁東日本・光ファイバー敷設の説明会

町役場に交通安全対策要望書提出

区内の交通標識設置要望書を町長宛てに

提出

夏休み非行防止懇談会

台風4号対策臨時防災会

台風4号接近に伴い、区内各地で土砂崩

れなどの被害が発生したため、西武とと

もに対策を協議。

NT丁東日本 。光ファイバー敷設の説明会

環境衛生分科会

町有地の樹木伐採、公園・プレイロット

整備について討議。

花火大会実行委員会

住民懇談会

第6回運営委員会

台風4号被害状況総括。

自治会規約の検討。

環境衛生分科会

三者協議 (自治会、町、西武不動産販売)

19年度御宿台区公共公益施設等作業の実

績、今後の計画について協議。

サークル代表者会議

区内の各サークルの活動状況把握と、サ

ークル間の情報交換のための会議を開催。

勒
饉
鰈
躙
琥

8月 18日

E

サークル活動代表者会議行われる



7月 14,15両国の台風 4号は、御宿台に土砂崩れの

被害をもたらした。15日未明、自治会長宅へ町役場よ

り、御宿台に土砂崩れの被害が出ている旨の第一報が入

り、会長は直ちに、自治会役員全員に災害対策のための

緊急会議を召集し、午前 10時役員全員、集会所に集ま

り協議しました。

1.被害状況の把握

2.避難場所の確認 (公民館、御宿台集会所等 )

3.災害対策本部を御宿台集会所に置き、消防署員と町

役場職員が常駐し、情報の収集に当たる。

等々、協議の後、被害状況の確認のため現場検証を行つた。

などによる強風で、大きく揺れ根元がゆるくなったとこ

ろへ大量の雨が降り、土砂を流し崩落させるのが一般的

に考えられます。

今後もこのような災害が増えると予想されるので警

戒が必要です。

予鍼防災無線戸別受信機設置のすすめ

ご存知のとおり、御宿台区内には町の防災無線を放送

するスピーカーが設置されていません。御宿台で防災無

線を受信するためには、戸別受信機を購入して設置する

必要があります。毎日、定時に「月の沙漠」のメロディが

流れることはこ存知だと思いますが、緊急時は当然とし

て、町からの連絡が防災無線を通じておこなわれる機会

は多く、何かと重宝します。

見た目は普通のラジオのようで、音量調節や緊急放送

の自動録音などの機能があります。電源はコンセン トか

らのほか、単二乾電池を併用しており、停電時にも使用

可能です。

価格は 13,000円と決して

安くはないですが、万が一の備

えとして購入されることをおす

すめします。

購入および問い合わせは、

役場総務課 防災担当

(68-2511)ま で。

辟絣御宿台区民生委員を増員

区内の人□増加にともない、民生委員の増員を町か

ら要請され、新たに矢作明子氏 (238-12)が 御宿台

区の民生委員に委嘱されました。今後は、立石明子氏

(214-01)と の2名体制で民生委員活動をおこなっ

てまいります。区民の皆様のこ協力をお願いします。

1.法面崩落 11箇所 (定住 3、 別荘 6、 空地 2)

2.樹木倒木 緑地 1

3.雨水排水 出水2(定 住 2)

幸い避難を要するような大きな被害には至らなかった

が、法面近くに建てられた物置が土砂で埋つた所が 3

箇所あつた。

増水 した岩瀧の池

|| ||   |||■ |  ||||■ |

.‐

|||||||1碑 琴然況て御宿町調査資料による)

‐||1今後の対策と処置

町は、危険度の高い箇所から、土砂の搬出を行い 7月

末現在、ほぼ終了した。今後の対策として、町は開発業者

である西武鉄道と御宿台全般の危険箇所である (道路陥

没、出水、道路のひび割れ、崩落)について協議を行つて

ゆく方針であることを明らかにした。

それにしても、なぜ今回こんなに多くの箇所で崩落が

起きたのでしょうかつ

考えられることとして、まず御宿台は開発当初からす

でに 20年近くたつており、樹木が、かなり成長し台風

る
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ラビドールにお住まいの皆さんとの

交流について
CO」

たちは、食事会、外出お手伝い、犬の散歩応援、

そして茶話会の4分野で活動 しておりますが、今回は

外出お手伝いについて紹介いたします。

この活動は、特に歩行が不自由な方や、車を運転さ

れない方などを対象に外出のお手伝いをするものです。

例えば「風邪で診療所に行きたい」「重い園芸用品を

買いたい」「役所への手続きを代行してもらいたい」

など、ほんの少 しの外出サポー トで、その方の生活範

囲が少しでも広がればと思つて活動しております。

その他、 ``外出お手伝い"部門には、どなたでも参

加できる「近郊買い物ツアー」があります。これは毎

月 1回 、近郊のショッピングプラザなどに買い物に行

き、そ して買い物の前後 1～ 2時間を目安に腰を伸ば

し、大きく深呼吸をするつもりで近辺の公園、植物園

などを散策、またはしゃれたレス トランで食事会など

をセットした企画です。これまで、茂原・九十九里方

面は横芝坂田池公園、長柄アウ トレット、茂原公園の

花見など、南房方面は□―ズマリー公園、東京 ドイツ

村、鴨川オーシャンパーク、志駒川渓谷などを訪ねて

きました。

この「近郊買い物ツアー」の主旨は、活動を通して

御宿台住民のこ近所つきあいの輪が広がり、お互いが

気軽に言葉を掛け合うことで、自然に援けあう関係を

作り出すことです。そして、そこからお役所仕事では

できない、共に生きる快適な地域コミュニティー造り

を一歩一歩進めてゆきたいと思います。

☆お問い合わせは・・・・

清水  義孝 (tel.68-6506)

西岡  1哲哉 (teL 68¨ 5507)

ここ御宿台には戸建住宅の他に事業所の保養所や、

高齢者住宅としてラビ ドールが有ります。ラビドール

にお住いの方々と我々とは、朝夕の散歩でお知り会い

になつたり、趣味やサークル活動を通じてお友達にな

り交流を深めている方もおられます。

テレビの共視聴アンテナや汚水処理場などは我々と

共有 している関係でもあります。そこでラビドールの

皆さんとはもっともつといろいろの面で交流を深めて

いきたいと思うのですが如何でしょうかつ

こ意見お聞かせください。
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朝のラジオ体操の

効果は六きい・・・

今年5月 30日 に松戸から引つ越して来ました。夫は

岩手県、私は熊本県の出身です。引つ越して一ケ月位

は、忙しく過こしていました。

それが落ち着き、朝夕は主人と二人で散歩すると人

と会いますが、それ以外は人に会わない、急に寂しく

なりました。退職するまでは沢山の人と接し、分刻み

の生活を送つていたからかもしれません。この御宿台

に来て念願の畑や庭仕事も出来ない毎日でメリ八りの

ない生活になつてしまい、何となく虚しさも感じるよ

うになりました。そんな時、朝の散歩の途中でラジオ

体操をやつている方々に出会い入れて貰いました。

初め「おはようこざいます」と挨拶をしてラジオの

音楽に合わせて足踏みをしながらラジオ体操の歌を歌

い、声を出して体操をする・・・最初少 しびつくりし

ましたが、心が開放され皆さんと気持が繋がつていく

感じがしました。また、みなさんとてもフレン ドリー

で、ここに来れば、「仲間がいる」という安心感がで

て寂しくなくなりました。ラジオ体操の効果は大きい

ですね。カロ藤さんに暑気祓いの冊子をいただき、皆さ

んの事も良く分かり親 しみを感 じるようになりました。

加藤さんが一生懸命に、この会を「育てて」下さつて

いることも分かりました。中心になる方が頑張つてい

らつしゃるから輪が出来るのですね。感謝、感謝です。

それにしても暑気祓い楽 しそう。美味 しそう。いい

なぁ・・・もう少し前に入れば良かつたと思いました。

是非、皆さん気軽に我が家のチャイムを押してお茶飲

みに来てください。    藤森 幸子 (246-01)

詢[頌
》～なかましグ′L-7設立～《静毘≪秒

今年2月 の早朝、私たちの住区 (100番台)で緊急

車両の出動案件が発生 しました。近所の人たちで相談

したところ、搬送者は判りましたが詳細が判明せずに

右往左往しました。たまたま以前に家族の連絡先を聞

いていましたので家族への連絡ができ、大事には至り

ませんでした。

100番街区は最初の分譲で早い方はお住まいになっ

て 18年あまりが過ぎ、高齢になつています。一人住

まいの方も多くなり、隣近所の皆様で気をつけあって

(毎朝雨戸が開くのに開かないとか)何か八プニング

が発生したときや、災害等緊急事態が起きたときに皆

様で連絡を取 り合い、助け合い、家族への連絡がス

ムーズにできるように各家庭の電話番号・緊急時連絡

先を網羅した名簿を作成し (参加希望者のみ)各家庭

|こ配布しましたり

なお、運営は4名の連絡員でおこない、クルーブ構

成区画は 111、 112、 117、 118、 121の参加希望

者 ]4戸 (総定住戸数20戸)で構成しています.

グループ連絡員

112-04

112-08

118-07

118-12

橋 本

松 田

岡 田

西 岡

屹 鸞 8月 31日 現在

御宿台開発状況

売却済分譲地 :1,284区画 建築中 :13戸

建築戸数 :839戸   定住届出 :423戸

乗合バスの利用

3月 /650人 4月 /552人 5月 /703人

ようやく梅雨が明

けたと思つた途端に

猛暑が続いた今年の

夏もあっという間に

終わり、御宿台も普段どおり落ち

着きを取り戻しました。

猛暑と中越沖地震による柏崎刈

羽原発停止の影響で電力需給の逼

迫が心配された今夏ですが、御宿

台ではそれほどの暑さは感じませ

ん。エアコンをほとんど使わない

我が家では、節電の成果もあって8
月の電気代が御宿に転居して以来

6年間で最低となりました。連日の

ように報じられる気温40度越えの

ニユースが別世界の出来事のよう

です。

塩入 健次 (109-02)

区運営委員会委員 (19年度委員)

唯山 利朗

塩入 健次

岡山 勝敏

米内山信雄

倉持 和子

前田 修平

安達 宏之

月岡 一郎

倉片 好武

122-02
109-02
216-11
225-06
230-04
316-09
318-07
323-02
419-10

68-7168
68-2789
60-3825
68-8305
68-3740
60-3370
68-5402
60-3844
68-7522
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